

Aktuelles aus der Löwengruppe und ein Ausblick für die nächste Zeit

Es wird kälter draußen, eine Regenhose ist mittlerweile ein Muss, wenn wir rausgehen, das Außengelände ist mit bunten Blättern übersät – es ist Herbst. Die Laternen für unser Laternenfest sind fertig gebastelt und die letzten Vorbereitungen laufen auf Hochtouren.

Wir sitzen im Kreis zusammen und es wird ein Buch hervorgeholt – es ist die Geschichte von St. Martin.

Martin war ein römischer Soldat, der an einem kalten Wintertag an einem frierenden Bettler vorbei ritt. Martin tat dieser Mann leid, so dass er seinen Mantel mit seinem Schwert in zwei schnitt und die eine Hälfte dem Bettler schenkte.

Darauf aufbauend beschäftigen wir uns mit dem Thema Teilen, da es nicht immer leicht ist, Stifte abzugeben oder sich ein Buch gemeinsam anzuschauen. Darüber hinaus verdeutlichen wir die Regeln innerhalb der Löwengruppe, um dann einen Bezug zu dem Thema Kinderrechte herstellen zu können. Wir möchten den Kindern verdeutlichen, was ein Recht ist und das auch sie Rechte haben. In Artikel 19, der Kinderrechtskonvention wird das Recht auf Schutz vor Gewalt benannt. Zusammen mit Florian Müller, der zu diesem Thema ein Kinderbuch veröffentlicht hat, bearbeiten wir dieses Recht und werden dazu ein Lied einstudieren. Die Kinder sollen unter anderem Lernen, dass sie das Recht haben „Nein“ und „Stopp“ zu sagen.